

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Setelah peneliti mengadakan penelitian tentang Implementasi Pembelajaran Akidah Akhlak dalam meningkatkan nilai-nilai karakter siswa kelas X MA Abu Darrin, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Implementasi Pembelajaran Akidah Akhlak dalam meningkatkan nilai-nilai karakter siswa kelas X MA Abu Darrin Pada MA Abu Darrin ini sudah terlaksana dengan cukup baik dilihat dari siswa sangat aktif dalam pembelajaran dan mereka sudah menjalani 4 nilai karakter yang menjadi fokus penelitian ini, yaitu: Religius, Disiplin, Toleransi, dan Santun
2. Efektivitas mengajar guru Akidah Akhlak kelas X di MA Abu Darrin ini sudah cukup efektif sebab pembelajaran didukung dengan prasarana yang memadai seperti laptop dan proyektor, sehingga pembelajaran di dalam kelas bisa menggunakan animasi dan video sehingga siswa tidak jenuh dan gurupun semangat dalam mengajar.
3. Faktor penghambat implementasi pembelajaran Akidah Akhlak dalam meningkatkan nilai-nilai karakter siswa kelas X di MA Abu Darrin adalah Terlambat dan tidur didalam kelas dan Solusi yang dilakukan adalah Tidur lebih awal dan menghindari mengobrol saat malam juga menghukum siswa

dengan hukuman yang mendidik seperti menghafal jus ama dan membersihkan sampah.

## B. SARAN

Suatu program yang baik tidak terjaln tanpa adanya kesadaran yang cukup tinggi. Maka dari sana marilah kita berubah bersama untuk meningkatkan kesadaran kita masing-masing terfokus pada hal yang bersifat religius untuk mendekati diri kepada Allah SWT. Dengan tidak menyinggung rasa hormat dan bukan menggurui, berdasarkan hasil penelitian ini, maka dengan segala kerendahan hati penulis akan memberikan saran berkaitan dengan implementasi pendidikan karakter di MA Abu Darrin sebagai berikut:

- a) Bagi Guru, guru diharapkan dapat memperhatikan pembelajaran secara optimal pelaksanaan pembelajaran akidah akhlak untuk meningkatkan nilai pendidikan karakter sehingga kemampuan mengajarnya lebih dimaksimalkan untuk menghindari faktor-faktor negatif yang bisa mempengaruhi karakter siswa.
- b) Bagi Sekolah, diharapkan bahwa semua warga sekolah dapat menjadi komunitas moral yang disiplin, religius, Santun, dan toleransi.